



5 Pièces

106 m²

Réf. CB-1211-PMAG

798 000 €

Bayonne

Maison à vendre (64100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison mitoyenne à Bayonne d'environ 120 m² avec jardin. La maison a fait l'objet d'une rénovation récente et soignée par un architecte local, permettant ainsi de bénéficier d'un mode de vie contemporain tout en conservant le charme de l'ancien. Mélange harmonieux entre style basque traditionnel et confort moderne, le bien dispose au rez-de-chaussée d'une grande cuisine et d'un spacieux séjour qui donnent, tous deux, sur le jardin par de larges baies vitrées, créant ainsi une transition naturelle entre l'intérieur et l'extérieur. Un barbecue extérieur permet de manger sur la terrasse et de ...

Semi-detached house in Bayonne of approximately 120 m² with garden. A beautiful recent renovation carried out with quality materials by a local architect. This thoughtful design provides contemporary living while retaining the past charm. A harmonious blend of traditional Basque style and modern comfort. On the ground floor, the large kitchen and the spacious living room both overlook the garden through large bay doors, creating a natural transition between inside and outside. An outdoor barbecue allows you to eat on the terrace and enjoy the sunny garden with friends and family. On the first ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

